
EXPRESSION POLITIQUE

 OPPOSITION 

Améliorons le périscolaire

Pendant les dernières vacances, des familles nous ont informés de l’annulation arbitraire de certains jours périscolaires. 
Ce dysfonctionnement municipal est générateur de stress pour les familles - un vrai casse-tête - et de désorganisation, au dernier moment, pour les 
parents et les employeurs.
Le besoin des familles mérite d’être pris en considération. Alors qu’elles contribuent activement au bien commun et sont l'avenir de la commune.
Nous demandons :
1/ Des places accessibles en nombre suffisant pour tous.
2/ Pas d’arbitraire, des réservations ne peuvent être supprimées sans discussion avec le réservataire.
3/ Un quota non réservable pour des urgences de dernières minutes.
4/ Des données anonymisées en open data montrant l’état des demandes et des réservations, pour comprendre la difficulté de l’organisation.
Nous vous souhaitons de bonnes vacances de Noël et de belles fêtes de fin d’année.

Nous écrire : contact@aimons-saintjeandebraye.fr
Facebook : AimonsSaintJeandeBraye

Jean-Emmanuel Renelier, Pascal Javoy, Saad Ouarab
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 MAJORITÉ MUNICIPALE 

La construction des budgets communaux et intercommunaux est un exercice rendu tous les ans plus compliqué par le désengagement de l’Etat qui, 
accumulant les déficits et la dette, parfois à raison lorsqu’il s’agit de faire face à des crises d’ampleur qui menacent la stabilité de notre système 
économique, parfois à tort lorsqu’il s’agit d’honorer ses propres dépenses de fonctionnement, s’en retourne systématiquement vers les collectivités 
locales, sommées de « contribuer au redressement des finances publiques ».
Ainsi, la dotation globale de fonctionnement de Saint-Jean de Braye, qui avoisinait les 3 millions d’euros annuels en 2009, représente aujourd’hui 
900 000 €. Dans le même temps, le gouvernement réduit l’autonomie financière des collectivités, en décidant unilatéralement des suppressions 
d’imposition locale (taxe d’habitation) qui, si elles ne réduisent pas les ressources des collectivités (elles sont compensées), ont le double défaut 
d’exonérer une partie des habitants (locataires non propriétaires) de la juste participation au financement du service public local, et de priver les 
communes d’un levier pour assurer l’équilibre de leurs budgets.
Ces contraintes ont été renforcées cette année par la montée importante de l’inflation, qui impacte les communes comme elle impacte tous les 
agents économiques, et les revalorisations des salaires dans la fonction publique territoriale décidées par le gouvernement, dont nous nous félicitons, 
mais qui, non compensées, viennent grever de plus d’un million d’euros en année pleine le budget communal.
Enserrée par ces contraintes, la majorité municipale maintient pour autant sa double résolution d’accompagner le développement de la commune 
par une offre de service public de qualité et des dépenses d’investissement nécessaires à son équipement, et de maintenir la rigueur exemplaire et 
reconnue de sa gestion publique et le faible niveau d’endettement de la commune. L’ensemble de ces objectifs ne peut être atteint que si l’effort 
est justement partagé, entre les services municipaux, qui doivent être particulièrement attentifs à l’économicité de leur fonctionnement, les 
contribuables, mis à contribution l’an passé, et qui ne le seront pas davantage, les associations qui savent pouvoir bénéficier du soutien plein et entier 
de la commune, mais être conscientes de nos contraintes budgétaires. 
C’est ainsi que nous parviendrons à construire un destin qui nous sera vraiment commun, et demeurer, au cœur d’une métropole dynamique et 
attractive, une ville audacieuse et solidaire, une ville qui bouge entre Loire et Forêt.

Les budgets 2023 et 2024 s'équilibrent notamment grâce à la hausse de la taxe foncière.
Certaines dépenses augmentent : subventions aux associations et soutien au pouvoir d'achat des agents. Je suis favorable à ces décisions.
Et je m'interroge : quelles mesures budgétaires en faveur de l'ensemble des abraysiens pour cette nouvelle année ?

MEILLEURS VŒUX POUR 2024.
Karine Prigent – Conseillère municipale indépendante

Meilleurs vœux à tous et à toutes !
 
Nous espérons que l’année soit meilleure mais nous pouvons constater que la qualité de vie,  le pouvoir d’achat et notre environnement se 
dégradent très vite...et c’est le cas dans notre commune où s’affichent : panneaux de démolition, permis de construire pour encore plus de terres 
imperméabilisées…
Nous avons l’impression d’assister à un jeu de « Monopoly » où la Majorité organise l’espace de notre ville en signant des conventions, en achetant des 
parcelles afin d’avoir la main mise sur des propriétés et habitations.... ce genre de procédé est une atteinte à la liberté et viens confirmer une forme 
cachée de dictature de l’équipe Municipale. Nous déplorons cette dérive qui va aggraver et défigurer notre environnement.
L’évolution est une nécessité mais sous cette forme-là : les conséquences seront irréversibles…
 
Si vous avez des remarques sur votre ville,  n’hésitez pas à nous écrire : avecvouspreparonsdemain@gmail.com
 

Jean-Noël ROBIN, Christine BOURET, Carine TAFFOUREAU
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